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Top 2.8 Bepflasterung

An der Pflasterung der beiden im Ortsrat bereits besprochenen und beschlossenen 
kleinen Flächen (neben der VR Bank und neben der Kirche) sei er ebenfalls dran. Er 
werde sich dies mit Herrn Orschekowski gemeinsam ansehen.

ORM Fremgen merkt an, dass früher alle 2 Jahre die Bürgersteige geprüft und in 
Augenschein genommen worden seien. Dies geschehe nun nicht mehr. Es gäbe eine 
Menge Bürgersteige, die sich gesenkt hätten und größere Schäden aufwiesen. Diese 
könnten ebenfalls Herrn Orschekowski gezeigt werden. 


